

# 奈良東大寺&金魚ミュージアム に行ってきました

6月22日（土）に大阪府肢体不自由者社会参加活動振興事業の日帰りバス旅行で「奈良東大寺と金魚ミュージアム」へ行ってきました。前日に梅雨入りが発表され、空模様心配されましたが東大寺では暑いほどの天気にも恵まれました。「大仏殿の柱の穴くぐり」に挑戦された参加者さんもいらっしゃいましたよ。穴をくぐり抜けた時の満面の笑みに、順番を待っている方や、様子を見ていた外国の観光客からも声掛けや盛大な拍手をいただいていたよ。

金魚ミュージアムは車いす利用者さんの目線の先に金魚が泳いでいて、鑑賞しやすかったよ  
本部事務局 喜田美佳



## 《参加者さんの感想》

日帰り旅行いつも楽しみにさせてもらっており、今回は奈良東大寺と金魚ミュージアムに参加してもらいました。久しぶりに見た大仏様は、こんなに大きかったのかな？とか、金魚ミュージアムのエキシビジョンの映像はとてもきれいで、感動して、かわいい沢山の金魚にも癒されました。

梅雨時のお出掛けでしたが、午前中はとても天気良くて暑いぐらいでした。帰り道、「またお出掛け行きたい人」と子供に聞くと両手を挙げて満面の笑みで答えてくれました。いつも楽しいお出掛けレクリエーションに参加させて頂き本当に有難うございます。  
金沢直樹（母）

奈良といえば東大寺の大仏様！バスを降り参道（参道ではかわいらしい鹿に鹿せんべいを食べさせて）を通り大仏殿へ 大仏殿へはバリアフリールートがあり回廊、大仏殿への入り口と全てスロープが付いていました。そして大仏様と対面！圧巻の大きさと厳かな雰囲気でも感動でした。御朱印ももらってきました。昼食はホテルでゆっくりいただきホッと一息できました。金魚ミュージアムは金魚の展示を光と様々な色彩で演出してあり車いすの高さでちょうど見える位置の展示もありじっと見入っていました。

入梅の時期でしたがお天気に恵まれ東大寺、金魚ミュージアムとなかなか行けない場所を楽しむことができました。ありがとうございました。  
箕面市 宇田多恵子

